



Programa de Alimentación Escolar

en la Escuela Especial de Lenguaje Belén

En el año 2008, comenzaron a entregarse en la escuela Belén, raciones de alimentos para los estudiantes de los cursos prekínder y kínder. Esta ayuda en alimentos, se traduce en desayuno y almuerzo escolar, de 600 calorías como aporte nutricional. Este beneficio llega del Gobierno a través de JUNAEB (Junta nacional de auxilio escolar y becas), que es un organismo de administración de recursos estatales, destinados a velar por los niños, niñas, para que ingresen, permanezcan y tengan éxito en el sistema educativo. Gracias a este apoyo permanente, se ha logrado llegar a los niños, niñas y familias de manera oportuna, ayudando a fomentar hábitos de alimentación saludable.

Desde que se inició la pandemia Covid-19 y la consiguiente cuarentena, la escuela ha seguido entregando alimentación, pero bajo la presentación de **“canasta de alimentos”**. Los apoderados son citados a la escuela, a ellos se les aplica el cumplimiento de los protocolos establecidos, y solo ahí reciben su beneficio. Cuando un apoderado señala tener impedimento para acudir a la escuela, se pone en acción la **“Brigada fraterna”**, cuyo objetivo es cubrir la necesidad del apoderado entregando la canasta en el hogar.